



Le Saint-Siège

**DISCOURS DU PAPE BENOÎT XVI
À LA DÉLÉGATION DE
L'«INSTITUT POUR LES DROITS DE L'HOMME» D'AUSCHWITZ**

Dimanche 16 octobre 2005

Mesdames et Messieurs,

Je vous salue cordialement, et je suis heureux de recevoir aujourd'hui les membres de l'"*Auschwitzer Menschenrechts-Institut*", guidés par le Cardinal Macharski. Je suis heureux, en particulier, de pouvoir remettre le Prix Jean-Paul II pour les droits de l'homme à S.Exc. Mgr Václav Malý et au Professeur Stefan Wilkanowicz.

Ce prix, qui est conféré à des personnalités exceptionnelles, qui s'engagent dans diverses parties du monde en faveur des droits de l'homme, a pour but de contribuer à rappeler l'attention de tous sur les situations dans lesquelles la dignité de l'homme est violée et où règnent la violence et les abus. Cet appel acquiert d'autant plus de force qu'il s'élève d'une ville qui a vécu la terreur et la douleur de millions de victimes innocentes de la haine.

Mon bien-aimé prédécesseur, le Pape Jean-Paul II, ne s'est jamais lassé de dénoncer avec véhémence les injustices, les inégalités et les besoins matériels et moraux dont souffrent tant de personnes et de peuples. C'est pour cette raison que ce prix porte son nom.

Je vous salue cordialement. J'offre mes sincères félicitations aux lauréats et je vous bénis tous de tout coeur.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana